

平成24年度 第8回 桔梗が丘自治連合会 議事録

日 時	平成25年2月16日(土) 19:30~21:10
場 所	桔梗が丘公民館 大会議室
出 席 者	<p>区長・自治会長 20名。(別紙記載) 欠 席 小坂、中谷(一)、河嶋、矢頭。 自治連合協議会・大垣副会長(総務委員長)。 事務局・山中、松村。</p>
「名張市において望まれる地域医療に関する調査研究事業」に係るアンケート調査実施について	<p>上田副代表幹事が司会を務め会議が始まった。 辻森代表幹事の開会挨拶の要旨。 「2月に入り年度末が近付き、各地区とも地区役員の選出や引継ぎでお忙しい中、名張市からの各種委員の推薦等もあります がよろしく願います」と述べた。</p> <p>名張市健康福祉部の西島室長から、「名張市において望まれる地域医療に関する調査研究事業」に係るアンケート調査実施について概ね次のように説明し、協力依頼があった。 今回のアンケート調査は三重大学が実施主体となり、名張市が協力する共同研究事業です。</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 目的は名張市で地域医療を進めるにあたって、諸問題を明らかにし、そのためにどう対応すべきかを考えるというものです。 2. アンケートの内容は①かかりつけ医の状況②医療に関する不安度③健康について④その他地域医療に関することを予定しています。 3. 調査の対象は名張市内在住の20歳以上の男女3,000人で回収目標は90%です。そのために地域づくり委員会に配布と回収の作業協力をお願いすることになりました。謝金として1件300円を支払う予定をしています。 4. 調査期間は3月上旬から下旬の予定で、各地区の公民館に用紙を配布します。回収したアンケートは公民館に届けて下さい。

<p>議事</p> <p>1. 決議事項</p> <p>(1) 議事録署名人</p> <p>2. 報告事項</p> <p>(1) 平成25年度ゆめづくり交付金について</p>	<p>以上の説明の後、出席者の意見と要望が出された。</p> <p><意見></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 回収できないものはそのままになって良いのか。地域住民への告知等、時間的な余裕をもって準備できなかったのか。 2. 桔梗が丘地区は毎月5日に地区広報を自治会長・区長に配布しているの、これに合わせてアンケート用紙を配布していただきたい。 3. アンケートの方法はこれ以外に考えることはなかったのか。 <p><回答></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 回答を回収できないものはそのままです。市民の皆さんへの広報は準備不足でした。アンケートの方法等についても合わせて今後の課題とさせていただきます。 2. アンケート用紙の作成は3月5日に間に合うよう努力します。 <p>辻森代表幹事から、「名張市における地域医療は大変重要な課題の一つであると思うので、このアンケート調査には皆さんのご協力をお願いしたい」と述べた。</p> <p><要望></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 地域医療の重要性は理解しているので、アンケート用紙の作成にあたってはその目的等について、より踏み込んだ内容を織り込んだものとして頂きたい。 2. アンケートの結果については、そこから浮き彫りになった課題、その具体的な対応策も合わせて書面をもって自治会長・区長にお知らせいただきたい。 <p>引き続き辻森代表幹事が議長となり、審議に入った。</p> <p>自治連合協議会規約第46条第2項の規定により、議事録署名人に古川正規氏、山村哲生氏を選任し承認された。</p> <p>山中事務局長から、名張市からの平成25年度ゆめづくり地域交付金について、別添え資料に基づき概ね次のような報告が</p>
---	--

	<p>あった。</p> <p>平成25年度のゆめづくり地域交付金が決定した旨、名張市より連絡を受けました。桔梗が丘地区への交付金の総額は14,974,000円となっており、前年比14,400円の減、率にして99.9%です。各自治会・区へ配分される加算額（コミュニティ活動費）算定表も配布資料に記載をされています。ご確認いただき、新年度の予算策定の資料としていただきたい旨を述べた。</p>
<p>(2) 三重県立名張新高校（仮称）の設置場所について要望書提出について</p>	<p>辻森代表幹事から、三重県教育委員会がかねてから計画している名張市内2高校の統合問題に関して、去る、2月4日に自治連合協議会の辻森会長、上田副会長、福森監事の3名が三重県庁を訪れ、真伏教育長並びに鈴木知事に要望書を提出した。</p> <p>その内容は配布資料に記載されているように、統合後の新高校は、この桔梗が丘地区に設置をしていただきたい旨を要望したものです。詳細については経過を含めた経緯書を参照していただきたいと述べた。</p> <p>統合問題の今後の予定は、本年3月末には新しい設置場所が決定する旨を聞き及んでいると述べた。</p> <p>出席者から、こうした要望の提出は大変重要と考えます。こうした行動に敬意と感謝を表す旨の発言があった。</p>
<p>(3) 「成功事例にみるまちづくり」講演会開催について</p>	<p>大垣協議会副会長（総務委員長）から、「今月地域回覧をお願いしましたが、来週の2月23日(土)に第2回協議会主催の講演会を「成功事例にみるまちづくり」と題して開催します。講師は四日市大学の岩崎恭典教授です。お忙しいと思いますが全員の方の出席をおねがいします」と述べた。</p>
<p>(4) 「名張クリーン大作戦2013」への参加について</p>	<p>辻森代表幹事から、「名張市が毎年実施している、「名張クリーン大作戦2013」の開催要領が決定しました。各自治会長・区長宛にも別途に案内状が郵送されていると思います。自治連合協議会の快適環境部会でも参加予定していますが、各地区単位でもできるだけ参加をして下さい。6月2日（日）以外に実施される場合は、協議会に連絡をいただければ、参加者に対する粗品を準備します。皆様のご協力をお願いします」と述べた。</p>

<p>(5) 「救急医療情報キット」の申込書各戸配布について</p>	<p>辻森代表幹事から、「名張市社会福祉協議会が実施している「救急医療情報キット」の配布事業は、既に各地区の民生委員が対象者の方に案内をされていますが、各地区内で希望する方に対する周知を徹底するために、回覧を実施したら良いと考えました。その回覧の見本のコピーを配布しているので参考にして、各地区で取り組んでいただきたい」と述べた。</p> <p>山中事務局長から、各地区で作成される回覧は案文をいただければ公民館で作成する旨を述べた。</p>
<p>(6) 「個人情報保護（改定版）」の仕組みについて</p>	<p>辻森代表幹事から、「個人情報保護（改定版）に関する講習会に参加をしてきました。その資料を公民館に保管をしているので閲覧が可能です。各自ご利用下さい。又各市町村、団体でもそれぞれ個人情報保護の規定を設けていると思うので合わせて見ていただきたい」と述べた。</p> <p>上田副代表幹事から、「我々に関する事で、地区の名簿の作成については、本人の同意のもとであれば問題ないとのことでした（但し会員が5,000人以下）」と述べた。</p>
<p>(7) ”ほっとまち”プロジェクトの進捗状況について</p>	<p>辻森代表幹事から、”ほっとまち”プロジェクトの進捗状況について次のような報告があった。</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. ふれあい茶房は、委員が熱心に検討をすすめ、各委員の役割分担を決めて作業に入っています。もう少し具体化した所でさらに報告をします。 2. 子どもたちと地域の絆づくり事業は、先日地域の小・中学校長、PTAの役員に集まっただき、我々の考えている「あそびっくす」と「花いっぱい運動」の進め方を説明しました。その結果、皆さんに賛同をいただき、今後の事業に加わっていただく具体的な方向付けをしていきます。次回は4月6日（土）に会議を開く予定になっています。 3. この2つのプロジェクト事業に関するゆめづくり協働事業交付金200万円が決定した旨、名張市より通知がありました。
<p>(8) ガス管劣化による（道路・敷地内）のガス漏れ注意について</p>	<p>辻森代表幹事から、「最近、桔梗が丘地域でガス漏れの情報があるようです。そこで注意喚起の回覧を3月に行いますのでご協力ください」と述べた。</p>

<p>(9) 古い看板(駅前・公民館)の新しい標語(案)の提案について</p>	<p>辻森代表幹事から、「桔梗が丘駅前と公民館に設置されている看板が老朽化しているので、新しい標語に変えたいと考えています。良案をお持ちの方は公民館までお報せ下さい」と述べた。</p> <p>引き続き、出席者から関連した問題で、地域の街路灯、防犯灯でも老朽化が目立っている。市側の対応も遅いので良い方策はないかとの意見があった。</p> <p>この問題については、基本的には各地区の対応になるが、状況によっては全体の他の問題としてとらえ行政側に申し入れることになった。</p>
<p>(10) 名張市防災講演会及びワークショップ研修会の開催について</p>	<p>「辻森代表幹事から、「名張市防災講演会が3月9日(土)に開催されます。自由参加ですので、都合のつく方は是非出席をしてください。翌日の10日(日)のワークショップ研修会はブロック単位で申込みが可能です。希望のブロックは公民館まで3人連名で申し出ていただきたい」と述べた。</p>
<p>その他</p> <p>(1) 平成25年度の自治会・区の役員届出書類の提出について</p>	<p>山中事務局長から、平成25年度の自治会・区の役員届出書類の提出について、概ね次のような説明があった。</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 提出書類は6種類です。但し(1)基礎的コミュニティ一代表者届け、(2)桔梗が丘自治連合協議会・評議員選出届は変更のある地区のみ提出する。 2. (3)基礎的コミュニティ役員名簿(4)自主防災隊(小队)組織図(5)募金等の予算化対応について(6)戸数・組数の変更等について、の各書類の提出期限は4月20日(土)です。
<p>(2) 平成24年度共同募金の各地区への配分金の交付について</p>	<p>松村事務局次長から、「昨年末にお世話をかけました平成24年度共同募金の各地区への配分金が届きましたので、本日会議終了後お渡しをいたします」と述べた。</p>
<p>(3) その他 地域の防犯灯、街路灯の照明について</p>	<p><地域の防犯灯、街路灯の照明について></p> <p>辻森代表幹事から、防犯灯の照明にESCO事業(環境を損なうことなく省エネルギーを実現し、その効果を保証する事業)を利用してはどうかと考えています。その概要について説明をした</p>

	<p>後、更に検討を重ね、改めて各自治会（区）長に案内をする旨を述べた。</p> <p>引き続き、既に LED 照明を防犯灯に導入している南第 1 区の猪原区長から、その内容の紹介があった。</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 防犯灯のサークル蛍光灯 23 台を LED に交換しスタートしたが、残りの 26 台の蛍光灯も切れることが多く、住民が寄って話し合いをした結果、全て交換した。費用も電気代を含めて安くなった。さらに、LED の費用もここ近年安くなってきている。 2. 工事は地元の電気工事店でも取り扱っている。 3. 中部電力に申告が必要です。 <p>以上の報告の後、総合的にさらに検討を進め、各自治会・区で対応することになった。</p>
<p>「陽だまり」の回覧廃止について</p>	<p>辻森代表幹事から、「地区の民生委員が毎月発行し、地区回覧をしている「陽だまり」を新年度の 4 月から廃止する旨報告があった。その理由は、健康推進部会の「桔梗が丘げんき通信」及び広報誌「ききょう通信」で対応できる。又公民館に設置する部数も増やす予定をしている。地区内で購読希望者の方がある場合は、民生委員さんまで連絡して下さい」と述べた。</p>
<p>消防団員の募集について</p>	<p>辻森代表幹事から、先月依頼のあった消防団員の募集に今一度協力をお願いする旨を述べた。</p> <p>以上で議事は終了した。</p> <p>議 長 <u>辻森保蔵</u> </p> <p>議事録署名人 <u>吉川正規</u> </p> <p>議事録署名人 <u>山村哲生</u> </p> <p>次回開催予定 平成 25 年 3 月 16 日（土） 19 時 30 分から 桔梗が丘公民館 大会議室</p>